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Die erste Zuchtkommissionsitzung im Vorsommer 
2020 nutzten wir um uns kennenzulernen und zu 
formieren, denn mehr als die Hälfte der Mitglieder 
waren neu gewählt worden. Die folgenden 

Sitzungen der Zuchtkommission verliefen sehr konstruktiv. War es doch im Jahr 
2020 nicht immer einfach etwas zu Planen und Umzusetzen, da etliche Anlässe 
nicht durchgeführt wurden. Trotzdem konnten wir einige schon länger offene 
Pendenzen diskutieren und abschließen. 
 
 
Themen mit denen wir uns zukünftig befassen dürfen, sind Hengstkörung, 
Innzuchtgrad und Zuchtreglemente. Ich hoffe, dass wir unsere angeregten 
Diskussionen bald wieder an persönlichen Sitzungen führen können, da Zoom-
Sitzungen aufgrund technischer und sprachlicher Gegebenheiten nicht optimal 
sind. 
 
 
Vor allem wegen der schwierigen Situation spreche ich meinen 
Zuchtkommissionskollegen einen besonderen Dank aus, für ihre zuvorkommende 
Bereitschaft an unseren Anlässen mitzuhelfen, sie zu organisieren und 
durchzuführen. 
 
 
Ich wünsche allen Züchterinnen und Züchtern ein gutes und gesundes Jahr 2021. 
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